

Margit Auer verzaubert den Norden – Lesereise voller Magie, Bewegung und Kinderlachen



Am 18. Juli endete eine ganz besondere Lesereise im hohen Norden mit einem strahlenden Höhepunkt: Margit Auer, Bestsellerautorin der beliebten Kinderbuchreihe *"Die Schule der magischen Tiere"*, besuchte zum Abschluss ihrer Tour die Grundschule Langballig – und brachte eine gehörige Portion Zauber, Witz und Wärme mit.

Die Schülerinnen und Schüler waren vom ersten Moment an gebannt, denn Margit Auer liest nicht einfach nur vor – sie lebt ihre Geschichten! Mit viel Schwung, Bewegung und einem interaktiven Programm nahm sie die Kinder mit in die Welt ihrer Fabelwesen. Besonders begeistert lauschten die Kinder, als sie von den Tieren erzählte, die sprechen können, treue Freunde sind und natürlich für allerlei Abenteuer sorgen.

In einer lebhaften Fragerunde bewiesen die Kinder dann, wie sehr sie in die Geschichten eingetaucht waren. Sie wollten wissen, ob weitere Bände geplant sind (Spoiler: Ja!) und ob vielleicht noch ein zusätzlicher Film erscheint (auch da scheint sich etwas zu bewegen!). Besonders charmant: Ein Kind fragte ganz unverblümt, wie viel eine Autorin eigentlich verdient. Margit Auer konterte mit einem Lächeln und erklärte kindgerecht, wie viele Stationen ein Buch auf seinem Weg zum Leser durchläuft – vom Papier bis zur Buchhandlung, und dass viele Menschen daran mitverdienen. Eine Antwort mit Witz und Inhalt, die alle zum Schmunzeln brachte.

Nach der Lesung gesellte sich auch die Grundschule aus Munkbrarup hinzu, die zu Gast in Langballig war. Auch für diese Kinder gab es eine eigene Lesung, und wieder zeigte sich Margit Auer von ihrer besten Seite – nahbar, herzlich und voller Freude am Geschichten erzählen.

Und damit nicht genug: Die Schulleitung der Grundschule Langballig verabschiedete die Autorin nicht einfach nur – sie bereite ihr einen kleinen, herzlichen Ausklang mit einem leckeren Eis mit frischen Früchten am Strand von Langballigau. Bereits Mittwoch waren die Beiden für eine kleine Segelpartie auf der Flensburger Förde. Gemeinsam wurde die Stadt vom Wasser aus erkundet, mit einem Zwischenstopp auf den idyllischen, unbewohnten Ochseninseln. Ein echtes Sommermärchen für die sympathische Autorin aus Bayern.



Zum krönenden Abschluss nahm sich Margit Auer noch ganz viel Zeit für ihre kleinen Fans. Geduldig schrieb sie 110 Autogramme – für jedes Kind eines, begleitet von einem Lächeln, das genauso echt war wie ihre Geschichten.

Eine rundum gelungene Veranstaltung, die allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben wird – magisch, menschlich und einfach wunderbar.

Kinderstimmen:

Heute Morgen am 18.07.2025 war die erste Autorenlesung für die erste, zweite, dritte und vierte Klasse von Margit Auer in der Aula. Sie ist die Autorin von „Die Schule der magischen Tiere“. Als wir reingekommen sind, kam schon Musik von „Die Schule der magischen Tiere“. Die Autorin hat uns Bücher von „Die Schule der magischen Tiere“ vorgelesen und Übungen gemacht. Am Ende gab es für jeden ein Autogramm.

Mateo, Jg. 2, Grundschule Langballig

Sensation! Margit Auer in der Grundschule Langballig!

Am 18.07.2025 war die Autorin von „Die Schule der magischen Tiere“ in der Grundschule Langballig. Zuerst wurden Ausschnitte aus drei ihrer Bücher vorgelesen. Die Bücher, die von Margit Auer vorgelesen wurden, hießen „Voller Löcher“, „Der Gurkenschurke“ und „Ach du Schreck“. Alle haben sehr gut zugehört und am Ende haben alle ein Autogramm bekommen. Es war sehr schön, dass Margit Auer sich die Zeit für uns genommen hat. Anouk, Jg. 3, Grundschule Langballig

Autorin in der Grundschule Langballig

Am 18.07.2025 war Margit Auer, die Autorin von „Die Schule der magischen Tiere“, bei uns in der Schule. Sie hat ein Buch vorgelesen und noch ein paar Ausschnitte aus anderen Büchern vorgelesen. Zwischendurch konnten wir auch ein paar Fragen stellen. Ungefähr nach der Hälfte der Zeit haben wir auch ein paar Bewegungen, wie Kniebeugen, gemacht. Am Ende wurden die Klassen nacheinander aufgerufen und wir durften uns noch ein Autogramm holen. Sten, Jg. 3, Grundschule Langballig

Margit Auer in Langballig

Am 18.07.2025 war Margit Auer an der Grundschule Langballig zu Besuch. Sie hat „Die Schule der magischen Tiere“ geschrieben. Es war in der Aula. Dort waren schon überall Stühle aufgebaut. Dann hat Margit Auer uns drei „Die Schule der magischen Tiere“-Bücher vorgelesen. Aber es waren nur Ausschnitte. Wir haben auch ein paar Übungen zur Geschichte gemacht. Am Ende haben wir noch ein Foto gemacht und ein Autogramm gekriegt. Enni, Jg. 3, Grundschule Langballig